

Bad-Dürrheim

# Unterhaltsames für Unternehmer

Schwarzwälder-Bote, 03.03.2016 04:37 Uhr



Laden zum Wirtschaftstreff am 17. März, 19.30 Uhr, im Haus des Bürgers in Bad Dürrheim ein (von links): Christoph Moschberger und Thomas Albiez, beide IHK, Tamara Pfaff vom Gewerbeverein Bad Dürrheim, der städtische Wirtschaftsförderer Florian Jentsch und Bürgermeister Walter Klumpp. Foto: Reutter Foto: Schwarzwälder-Bote

Von Markus Reutter

Nach dem Erfolg des ersten großen Wirtschaftstreffs folgt am Donnerstag, 17. März, die zweite Veranstaltung dieser Reihe in Bad Dürrheim. Mit dem Kabarettisten Armin Nagel als Referenten verspricht es, ein unterhaltsamer Abend zu werden.

Bad Dürrheim. Die Vorsitzende des Gewerbevereins Bad Dürrheim, Tamara Pfaff, erinnerte bei der gestrigen Pressekonferenz an den gut besuchten großen Wirtschaftstreff vor zwei Jahren, der den Unternehmern geballte Informationen auf eher ernste Weise vermittelt habe. Dieses Mal konnte Armin Nagel als Referent gewonnen werden, der als "Deutschlands erster Service Comedian" Informationen auf unterhaltsame Art weitergebe. Das Thema Service sei gut gewählt, spreche es doch Unternehmer aller Branchen an.

Nach dem Referat unter dem Motto "Service darf auch Spaß machen" wird zu einem Imbiss eingeladen, merkt Bürgermeister Walter Klumpp an. Dieser Stehempfang biete den Unternehmern Gelegenheit, sich auszutauschen. Beginn des Wirtschaftstreffs am 17. März ist um 19.30 Uhr im Haus des Bürgers.

Wie wichtig der Austausch und das Miteinander von Gewerbetreibenden ist, betont IHK-Hauptgeschäftsführer Thomas Albiez angesichts der zunehmenden Herausforderungen in der Wirtschaft. Die Veranstaltung in Bad Dürrheim solle "das Wir-Gefühl stärken". Dabei wendet sich der zweijährig stattfindende große Wirtschaftstreff, der von IHK, Stadt und Gewerbeverein gemeinsam geschultert wird, vor allem an die Unternehmer im IHK-Kammerbezirk der drei Landkreise der Region Schwarzwald-Baar-Heuberg. Die Teilnahme ist kostenfrei, eine Anmeldung erwünscht. Interessenten melden sich bis 11. März beim städtischen Wirtschaftsförderer Florian Jentsch an, E-Mail [florian.jentsch@bad-duerrheim.de](mailto:florian.jentsch@bad-duerrheim.de), Fax 07726/ 66 62 55.

Der Wirtschaftstreff in Bad Dürrheim habe mittlerweile Nachahmer in anderen Kommunen gefunden, begrüßt Albiez die zunehmenden Möglichkeiten für Unternehmer, sich auszutauschen.

In Bad Dürrheim habe der Gewerbeverein vor sieben Jahren den Wirtschaftstreff etabliert, der sich im kleineren Rahmen vorwiegend an die Gewerbetreibenden in Bad Dürrheim richte, meint Tamara Pfaff. Der kleine wechsele sich nun jährlich mit dem großen Wirtschaftstreff ab, der sich an ein Teilnehmerfeld aus den Kreisen Schwarzwald-Baar, Rottweil und Tuttlingen richte.

Armin Nagel möchte beim Wirtschaftstreff in Bad Dürrheim am 17. März darüber referieren, warum Servicekultur und Unternehmenskultur zwei Seiten einer Medaille sind und wie man mit Spielfreude Kunden begeistern kann. Nagel hat sich unter anderem an einer englischen Zirkustheaterschule ausbilden lassen und studierte angewandte Kulturwissenschaften in Hildesheim.